
Les	règles	des	adjectifs	au	féminin	:	
	
1. Règle	de	base	:	+	«	e	»	

a. Un	bus	bleu,	une	voiture	bleue	
	

2. Si	le	masculin	a	un	déjà	un		«	e	»,		le	féminin	ne	change	pas.	
a. Un	bus	rouge,	une	voiture	rouge	
	

3. «	gu	»	devient	«	güe	»	ou	«	guë	».	
a. un	cri	aigu,	une	voix	aigüe	
	

4. «	eau	»	devient	«	elle	»	
a. un	nouveau	sac,	une	nouvelle	voiture	
	

5. «	ou	»	devient	«	olle	»	(exceptions,	floue,	hindoue)	
a. un	homme	fou,	une	femme	folle	
b. EXCEPTIONS	:		

- flou,	floue	
- hindou,	hindoue	

	
6. «	el	»	devient	«	elle	»	

a. un	paysage	naturel,	une	couleur	naturelle	
	

7. «	ul	»	devient	«	ulle	»	
a. un	livre	nul,	une	histoire	nulle	
	

8. «	en	»	devient	«	enne	»	
a. un	château	ancien,	une	maison	ancienne	
	

9. «	on	»	devient	«	onne	»	
a. un	bon	gâteau,	une	bonne	purée	
	

10. «	et	»	devient	«	ète	»	ou	«	ette	»	
a. un	exercice	complet,	une	liste	complète	
b. un	pull	violet,	une	chemise	violette	
	

11. «	c	»	devient	«	che	»	
a. un	pull	blanc,	une	chemise	blanche	
	
	
	
	



12. «	s	»	ou	«	x	»	deviennent	«	sse	»	
a. un	canapé	bas,	une	table	basse	
b. une	exercice	faux,	une	réponse	fausse	
c. un	cheveu	roux,	une	fille	rousse	
d. un	gros	monsieur,	une	grosse	dame	
	

13. «	er	»	devient	«	ère	»	
a. un	sac	léger,	une	valise	légère	
	

14. «	eux	»	devient	«	euse	»	
a. un	garçon	sérieux,	une	fille	sérieuse	
	

15. «	oux	»	devient	«	ouse	»		exception	douce	
a. un	homme	jaloux,	une	femme	jalouse	
b. EXCEPTION	:		

- doux,	douce	
	

16. «	eur	»	devient	«	euse	»		
a. un	garçon	voleur,	une	fille	voleuse	
b. EXCEPTIONS	 :	

- meilleur,	meilleure	
- inférieur,	inférieure	
- majeur,	majeure	
- mineur,	mineure	
- supérieur,	supérieure	

	
17. «	f	»	devient	«	ve	»	

a. un	homme	sportif,	une	femme	sportive	
	

18. Adjectifs	spéciaux	:		
a. vieux	–	vieille	
b. favori-	favorite	
c. sec	–	sèche	
d. frais-	fraiche	
e. long-	longue	
f. gentil	-	gentille	
g. grec	-	grecque	
h. public	-	publique	
i. turc	-	turque	


